



RESEAU DES ÉCOLES SUPÉRIEURES DU DÉVELOPPEMENT DURABLE
CRÉATEUR D'AVENIR

ONLINE

Newsletter n°33 | mars - March 2017

EDITO



L'Energie est un secteur industriel à la fois complexe et contradictoire, et à ce titre, passionnant. D'un certain point de vue, les évolutions sont souvent associées à des investissements massifs et à la mise en place d'infrastructures colossales, ce qui limite fortement leur vitesse de mise en œuvre. D'un autre côté, les changements peuvent aussi être extrêmement rapides comme l'a démontré la chute du prix du baril de pétrole, divisé par un facteur deux sur une période de 6 mois au cours de l'année 2014, ce qui a eu pour conséquence immédiate la multiplication des restructurations et consolidations des entreprises. Le secteur de l'Energie, qui s'inscrit pleinement dans la mondialisation de l'économie, est en effet influencé par de nombreux facteurs de natures diverses, stratégiques, économiques, technologiques, sociétaux...

[Lire la suite](#)

The complex and contradictory nature of the energy sector is what makes it so exciting. On the one hand, changes within it are often associated with large-scale investments and the creation of colossal infrastructures, considerably hampering their speed of implementation. On the other hand, changes can occur extremely quickly, as demonstrated by the fall in the price of a barrel of crude oil, which was halved in the space of just 6 months in 2014, leading to an immediate rise in the number of company restructuring and consolidation programs. Operating within the context of globalization, the energy sector is influenced by numerous diverse factors: strategic, economic, technological, societal, etc.

[Read more](#)

Sommaire

BRIEF



- IFP School en marche vers la révolution numérique
- IFP School on the road to a digital revolution

FOCUS



- Entreprenariat et innovation à IFP School
- Entrepreneurship and innovation at IFP School

LIVE



- MOOC 3e session Mobilité durable
- 3rd Sustainable mobility MOOC session

ALUMNI ASSOCIATION LIFE

- Découvrez les actualités de l'Association
- Discover the latest news from the Alumni Association

NEWS

- Découvrez les actualités de l'École
- Discover the latest news from the School

[Découvrez le site Alumni / Visit the Alumni website](#)

Alumni



S'inscrire à la newsletter / Subscribe to our newsletter

Plan du site / Site map Plan d'accès / Getting there Mentions légales / Terms of use Contact / Contact us © 2018 IFP School